

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 16 décembre 2022

Expulsion des occupants du squat 310 chemin de l'Armée d'Afrique à Marseille (10°) ce jeudi 15 décembre 2022

Les occupants du squat situé au 310 chemin d'Armée d'Afrique à Marseille ont été expulsés ce jeudi 15 décembre dans le cadre d'une procédure judiciaire.

L'ensemble des occupants, soit 64 personnes au total dont 29 adultes et 35 mineurs, ont été informés au préalable des conditions de l'évacuation et de sa date.

Tous se sont vus proposer une solution de mise à l'abri qu'ils ont refusée.

Les personnes ayant quitté les lieux, le propriétaire a pu reprendre possession du site.



